

**Nombre de alumno: Francisco Miguel  
Gómez Mendez.**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz.**

**Nombre del trabajo: “*Sistema Médico  
Convencional*”**

**Materia: Interculturalidad y salud 1.**

**Grado: 1**

**Grupo: A.**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de noviembre de 2021.

# Sistema Médico Convencional.

La medicina alternativa y complementaria (MAC) es cada vez más popular. Cada vez más pacientes comparten la toma de decisiones sobre el cuidado de su salud con sus médicos. A la par, el gran hincapié que se hace desde la medicina convencional en los principios de prácticas basadas en pruebas lleva muchos médicos a rechazar las MAC en su totalidad. La expresión «medicina alternativa y complementaria» es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en las facultades, el interés por la medicina alternativa y complementaria (MAC) y su uso han experimentado un espectacular incremento en los últimos años. Por lo que respecta a la popularidad de los tratamientos alternativos, es particularmente revelador el hecho de que la magnitud de la demanda de estas terapias continúa aumentando a pesar de que los seguros no cubren estos servicios. La disponibilidad de los tratamientos MAC puede ser considerada un medio importante para el fortalecimiento del papel del paciente; fundamentalmente interrelacionados; dado la popularidad de las MAC, podría argumentarse que la mayoría de los pacientes no pueden afianzar su poder de decisión sobre los cuidados de salud sin un acceso razonable a por los menos, ciertas terapias MAC. Resultado ser especialmente elevado entre pacientes con la enfermedad, esclerosis múltiple, enfermedades reumáticas, cáncer, sida, problemas de espalda, ansiedad, dolores de cabeza y dolor crónico. Entre los factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos se pueden citar los siguientes: un pobre estado de salud.

Una visión filosófica holística de la salud y la vida; el padecimiento de afecciones crónicas; la pertenencia a un grupo cultural comprometido con el medio ambiente y lo el feminismo y el interés por la espiritualidad y por la psicología del crecimiento personal. Aunque los resultados de las investigaciones varían de alguna manera, todos hacen referencia a las siguientes razones por las cuales las personas recurren a las MAC. Estas visiones con sus médicos, esta importante deficiencia en la comunicación entre el médico y el paciente podría reflejar insatisfacción con la medicina convencional, falta de confianza, o una realista apreciación del desinterés de los médicos. Existe una reticencia relativamente extendida, si no una oposición frontal, a las prácticas MAC entre los médicos alopáticos. Los que más se oponen al uso de las MAC arguyen que los terapeutas alternativos no diagnosticar adecuadamente una enfermedad y a menudo hacen referencia a la falta de pruebas sobre la eficacia de las MAC. Caso se pazan por alto debido a la aparente o ya reconocida eficacia de un tratamiento particular. El uso común y aceptado de agentes antitrombocíticos para el tratamiento de las enfermedades cardiovasculares y sus complicaciones (infarto de miocardio). El sufrimiento humano como en dinero, provocando que los pacientes elijan terapias fútiles y que potencialmente, pierdan la esperanza y que las compañías aseguradoras se nieguen a incluir las terapias MAC. Medicina integrativa el fortalecimiento del papel del paciente es uno de -

Los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día, pero hay otros. La popularidad de las MAC, ya marca en sí misma, una tendencia importante, como lo hacen el interés por las terapias naturales y el holismo. El fortalecimiento de la medicina convencional deben coexistir, hasta la fecha el medio ambulatorio en el que la autonomía del paciente es mucha mayor y la regulación de las prácticas menos estrictas, es el terreno en el que las MAC, se han desarrollado con rapidez. con unas pocas y notables excepciones, tales como el programa de cirugía cardíaca en el Columbia Presbyterian Medical Center de Manhattan, el ámbito hospitalario ha resultado enormemente inhóspito para las MAC, hasta el momento. La asistencia hospitalaria está particularmente sensibilizada con la idea de la práctica basada en pruebas y condicionada por las estipulaciones, se muestran cada vez más proclives a atender el interés público por las MAC, poniendo a su colaborar de una forma más fructífera, más que la confianza en los limitados conocimientos y habilidades de un médico en particular dada la amplitud de la medicina, un enfoque de los cuidados basados en la colaboración permite el acceso del paciente a profesionales que poseen unos conocimientos y experiencia complementarios. El hecho de que la formación, la acreditación y la legitimidad de práctica varíen ampliamente en el vasto campo de las MAC y que también sea variable el grado de competencia entre los profesionales formados en la medicina convencional hace que la comunicación directa entre los diferentes profesionales pueda también ayudar a los pacientes.

## **Bibliografía**

1. Druss B, Rosenheck R. Association between use of unconventional therapies and conventional medical services. JAMA 1999;282:651-56.
2. Katz D. Conventional Medical Care and Unconventional Therapies. JAMA 1999;281:56